



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno:

Karla Patricia Cruz Arellano

Carrera:

Trabajo social y gestión comunitaria

Nombre de la materia:

Trabajo Social en México

PASIÓN POR EDUCAR

Cuatrimestre:

Sexto

Nombre del docente:

Nahieli camas cameras

Nombre del trabajo:

Infografía de México.

PAIS URBANO

HISTORIA DE LAS CIUDADES DE MEXICO.

Alrededor del año 1000 a.C. empezarían a florecer en las riberas del Lago de Texcoco varias villas y pequeñas aldeas dedicadas en un principio a la agricultura pero que con el tiempo verían surgir en ellas otras actividades como la cerámica y el comercio. Destacan especialmente la de Cuicuilco al sur del Valle de México y la de Teotihuacán al norte, esta última llegó a tener más de 100 mil habitantes.

CENTRALISMO Y REGIONES.

REGIONALISMO se plantea, para nosotros, en términos nuevos. No podemos ya conocerla y estudiarla con la ideología jacobina o radicaloide del siglo XIX. El **CENTRALISMO** se apoya en el caciquismo y el gamonalismo regionales, dispuestos, intermitentemente, a sentirse o decirse federalistas. La tendencia federalista recluta sus adeptos entre los caciques o gamonales en desgracia ante el poder central.

PROBLEMAS URBANOS CONTEMPORANEOS.

1.-La gentrificación: La mejora de los centros urbanos tiene un problema, resulta en un encarecimiento inmediato del barrio arreglado.

2.-La ciudad en venta: Comodificación es la palabra que define la arquitectura levantada no como servicio sino como bien de inversión.

POLITICAS Y PROGRAMAS.

Las políticas sociales han adquirido recientemente en México cierta centralidad en el conjunto de las políticas públicas. Sin duda, esto es una consecuencia directa de la intensa situación de pobreza y exclusión social en la que viven grandes contingentes de trabajadores y sus familias, lo cual es producto de la adopción de políticas económicas neoliberales, en el marco de los procesos de globalización de la economía.